



ALUU,



SO SAGT MAN ZUR BEGRÜßUNG BEI DEN INUIT. FALLS DU DENKST, DASS DER WINTER BEI UNS SCHON KALT IST, DAMN MÜSSTEST DU MAL ZU DEN INUIT FAHREN. AM NORDPOL IST ES SO KALT, DASS DAS MEER EINEN TEIL DES JAHRES ZUGEFROREN IST UND DASS ES KAUM BÄUME GIBT. AUCH GEMÜSE KANN WEGEN DER KÄLTE NICHT ANGEBAUT WERDEN. DESHALB MUSS DAS MEISTE ESSEN, WIE Z.B. CORNFLAKES ODER MILCH, MIT DEM SCHIFF VON WEIT HER GEBRACHT WERDEN. FRÜHER, ALS ES NOCH KEINE VERSORUNGSSCHIFFE



GAB, KOMTEN DIE INUIT NUR FLEISCH UND FISCH DER GEJAGTEN TIERE ESSEN. DESHALB NAMTEN ANDERE VÖLKER SIE: ESKIMO, WAS ÜBERSETZT „FLEISCHFRESSER“ BEDEUTET. IM WINTER BLEIBT ES HIER DEN GANZEN TAG ÜBER DUNKEL. MANCHMAL FLACKERN SELTSAME GRÜMLICHE LICHTER ÜBER DEN HIMMEL. DAS IST DAS NORDPOLARLICHT. ZWISCHEN NEUJAHR UND DEM 6. JANUAR FEIERN DIE INUIT EIN BESONDERES FEST. ES HEIßT „MITAARTUT“. DAZU VERKLEIDEN SICH DIE KINDER UNHEIMLICH UND SETZEN MASKEN AUF. HEULEND UND TANZEND ZIEHEN SIE VOM HAUS ZU HAUS UND BETTELN MIT STÖCKEN UM KLEINE GESCHENKE. DIE BEWOHNER MÜSSEN ERRATEN, WELCHES KIND IN DER VERKLEIDUNG STECKT. KÖNNEN SIE DAS NICHT, BEKOMMT DAS KIND EIN KLEINES GESCHENK ODER EINE SÜßIGKEIT.

ALSO, MEINE WELTBESTE SOPHIE UND ICH WOLLEN AUCH MAL „MITAARTUT“ FEIERN UND UNS SO RICHTIG GRUSELIG VERKLEIDEN. SOPHIE WILL MICH IN KLOPAPIER EINWICKELN, DASS ICH AUSSEHE WIE EIN ALTER EIBALSAMIERTER PHARAO. DAMN WILL ICH DOCH LIEBER SCHÖN BUNT VERPACKT SEIN, SO WIE EIN GESCHENK.

HAB SCHÖNE TAGE UND IM NEUEN JAHR GANZ VIEL GLÜCK.
DAS WÜNSCHT DIR

DEIN FELIX.

